

CE lamenta sanciones de EE.UU. contra canciller iraní



Comisión Europea

Bruselas, 1 ago (RHC) La Comisión Europea lamentó la decisión del Gobierno de Estados Unidos de sancionar al ministro de Exteriores iraní, Mohamad Yavad Zarif, quien respondió agradeciendo a Washington por "considerarlo una gran amenaza a su agenda".

Lamentamos esta decisión. Por nuestra parte seguiremos trabajando con el señor Zarif en tanto que es el diplomático iraní de mayor rango y teniendo en cuenta la importancia de mantener los canales diplomáticos, advirtió el portavoz de Ayuda Humanitaria del Ejecutivo comunitario, Carlos Martín Ruiz de Gordejuela.

El Departamento del Tesoro de Estados Unidos anunció las sanciones contra Zarif este miércoles, bajo la justificación de que obedece directa o indirectamente al líder supremo de Irán, el ayatolá Alí Jamenei.

Zarif subrayó que 'el único impacto, y posiblemente el único objetivo de designarme en la lista de sanciones, sería limitar mi capacidad de comunicación, y dudo que eso ayude a alguien'.

El presidente de Irán, Hasán Rohani, acusó a la Casa Blanca de mantener un comportamiento infantil por sancionar al ministro de Exteriores iraní.

Washington sanciona así a la persona que encabezó las complejas conversaciones con las potencias mundiales que desembocaron en la firma del Plan Integral de Acción Conjunta (PAIC) en 2015.

El acuerdo con Rusia, Estados Unidos, Reino Unido, China, Francia y Alemania estableció limitaciones al programa nuclear iraní, a cambio del levantamiento de las sanciones internacionales a Teherán.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/197753-ce-lamenta-sanciones-de-eeuu-contra-canciller-irani>



Radio Habana Cuba